

CUSTOMER ADVISORY



5 août 2016

Chine : suspension de l'acceptation des marchandises IMO à Huangpu.

Chère Cliente, cher Client,

Suite à la demande de la Marine Safety Administration de la province du Guangdong, tous les opérateurs de barge opérant sur Huangpu (CNHUP) doivent moderniser leurs navires transportant des marchandises dangereuses (DG).

Dans le cas contraire, leur certification pour acheminer ces marchandises ne sera pas renouvelée.

A ce jour, aucun des opérateurs de barge n'est en mesure de respecter les nouveaux standards. Au vu de cette situation, nous sommes contraints de suspendre l'acceptation des marchandises dangereuses vers Huangpu, avec effet immédiat.

Tous les nouveaux bookings de marchandises IMO à destination de Huangpu seront rejetés. Nous vous invitons à expédier vos marchandises IMO au port de Nansha (CNNAN).

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Cordialement,
Votre Équipe Maersk Line